

ACTIGYM'INFOS

N°2 AVRIL 2004

BILLET DE NOTRE PRÉSIDENTE, MARILY PFISTER

J'aimerais féliciter tous les groupes compétitions et hors compétitions pour leurs performances lors de cette année 2003. Comment ne pas être fière d'être présidente d'une société qui sait si bien défendre les couleurs de notre Commune. Je félicite et remercie les moniteurs et monitrices de ces différents groupes et les prie de communiquer à leur gymnaste mes remerciements pour leur immense travail et leur assiduité aux leçons.

Il est impossible de passer sous silence quelques exploits :

- Le 1er est la 4ème place aux Championnats du monde de trampoline à Hannovre de nos 2 vedettes Michel Boillet et Ludovic Martin. Nous espérons tous les voir aux JO d'Athènes et leur souhaitons plein succès dans leur avenir sportif
- Le 2ème est Céline Venthinas, actuelle monitrice des agrès, qui a remporté le titre de championne vaudoise catégorie 5—bravo et à quand le titre Suisse ?
- Le 3ème n'est pas un exploit mais mérite d'être cité. C'est la participation de plusieurs gymnastes de notre société à la Gymnaestrada, à Lisbonne, pour la production vaudoise qui a eu un très grand succès et que j'ai eu la chance de pouvoir apprécier lors d'une démonstration—en un mot grandiose—merci à tous et peut-être pourrions-nous vous voir bientôt à Lausanne.

Nos commissions ont aussi travaillé cette année que ce soit la commission loto, la commission trampoline ou la commission internet. Je tiens à les remercier pour leur engagement et leur fidélité. Il est certain que nous ne pourrions pas faire vivre la société sans eux.

Suite en page suivante

DANS CE NUMÉRO :

MIXTE I 4

MIXTE I & II 4

ACTIFS 5

TRAMPOLINE 5

GROUPE JAZZ 6

GROUPE JAZZ 7



BILLET DE NOTRE PRÉSIDENTE, MARILY PFISTER
SUIITE DE LA PAGE 1

Un merci particulier à la commission soirée pour l'excellence du travail présenté lors du spectacle de fin d'année, c'était nouveau, il fallait oser et c'était très réussi. Un grand bravo et mille mercis. Connaissant tous son président, nous attendons avec impatience la prochaine en 2005.

Je terminerai par des remerciements à mon comité pour tout le travail effectué et pour m'avoir épaulée lors de ces mois difficiles ou malheureusement je n'ai pas pu être présente comme je l'aurais désiré.

Merci à vous tous et bonne année gymnique.

Marily



RETROUVEZ NOUS SUR LE WEB

WWW.ACTIGYM.CH

Rédaction
Florian Manfredi
Croset 16b
1024 Ecublens

Tél et fax : +41 21 691 41 35
Portable : +41 79 637 22 44
Messagerie : lepif@urbanet.ch

Voilà une année que je suis membre du Comité Directeur d'Actigym.

J'y ai été accueilli par une équipe soudée, professionnelle et prête à tout pour rendre cette société active dans tous les domaines. Je suis en « apprentissage », donc j'apprends. Je ne dis pas grand-chose, j'écoute beaucoup, car il s'en passe des choses lors des CD. J'ai passé une année riche en événements. J'ai eu le bonheur de voir plusieurs représentations de la soirée 2003. J'y ai vu des participants fiers de faire partie d'une équipe jeune, dynamique et engagée. J'ai compris ce qu'était l'amitié et la persévérance. Pour tout cela, je suis prêt à continuer dans ma fonction, modeste, au sein d'Actigym.

Merci de m'avoir accueilli chez vous

Florian

IMPORTANT — IMPORTANT

Afin de pouvoir enrichir la bibliothèque de photos des monitrices, moniteurs, sous-monitrices, sous-moniteurs, différents groupes etc..., je vous demanderais de m'envoyer vos photos soit par mail, soit par courrier.

Il est clair que pour ceux qui ne sont pas en possession du matériel électronique nécessaire, ils peuvent, en tout temps, me joindre sur mon portable. Nous pourrions fixer un RDV pour une séance photos dans une salle de gym.

Je vous remercie et n'oubliez pas que si l'on veut un bulletin qui soit vivant et qui attire l'attention, il faut le nourrir en articles et photos.



A bon entendeur

Florian



ALLEZ LES GUIGUIS

GROUPE MIXTE I, PAR LES COCOS

A tous nos Fans,
Mais oui, nous re-voilà, nous revoilà toutes voiles dehors pour une fois de plus féliciter nos moussaillons pour leur « tumultueuse » traversée de fin 2003.

Nous remercions également tous les capitaines de nous avoir soutenues en ayant accompagnés nos petits marins

lors de toutes nos courses pour des finales remportées avec succès :

« Allez les Guiguis »

Nous espérons que pour notre prochaine traversée, nos « commanditaires » nous indiquerons le cap à suivre, non pas dans un message lancé à la mer, mais par un message en morse qui, nous

l'espérons, sera un moyen de communication plus rapide

Les Cocos

« - . . . — . . . - »



GROUPE MIXTE II ET III, PAR CHRISTEL ET LORIS RAMUZ

Chers gymnastes, chers parents, amis lecteurs,

Par ces quelques lignes, nous tenons à remercier les gymnastes de nos deux groupes pour leur excellent travail lors de la soirée de gym.

Le ballet « incendie » que nous avons présenté a reçu un très bon accueil et plein de félicitations. Merci à vous.

Merci également à tous les parents de s'être adaptés à des horaires particuliers pour ces deux week-end de soirée.

Un grand merci enfin pour tous les cadeaux et les voeux que nous avons reçus pour la naissance de Manon.

Meilleures salutations

Christel et Loris

GROUPE ACTIFS, PAR FABIEN CLOUX

Notre effectif ne cesse d'augmenter et je m'en réjouis. Cette année, nous allons participer à 3 concours :

La Coupe des Bains, Les Championnats Romands et Les Championnats Suisses.

Depuis la rentrée 2003, nous avons la joie de pouvoir nous entraîner dans la nouvelle salle de la Coquerellaz, le jeudi

soir. Nous avons aussi l'IMMENSE BONHEUR de disposer de la salle du Pontet 57 pour notre entraînement du lundi soir (cette dernière n'a pas la moitié du matériel nécessaire que l'on utilise normalement). Vu que notre entraînement principal était le lundi soir, j'ai du inverser les jours d'entraînement, ce qui a pénalisé certains gymnas-

tes car ils ne pourront pas participer aux concours cette année.

Vous comprendrez donc que par ce qui précède, je tire un coup de gueule aux personnes qui n'ont pas réussi à nous attribuer la salle de la Coquerellaz pour le lundi soir.

Fabien



FABIEN CLOUX :

« JE TIRE UN COUP DE GUEULE AUX PERSONNES QUI N'ONT PAS RÉUSSI À NOUS ATTRIBUER LA SALLE DE LA COQUERELLAZ POUR LE LUNDI SOIR. »

GROUPE TRAMPOLINE, PAR CHARLES ANDEREGG

Alors que l'article sera mis sous presse, les athlètes du groupe auront participé à la première compétition de la saison 2004 pour terminer les épreuves qualificatives le 4 avril 2004, soit 5 compétitions en 6 semaines ????

Le mois de mai sera consacré aux demi-finales, le 1er et le 2

mai, à Ecublens. Les 29 et 30 mai, au Championnat Suisse, à Genève. Nos deux athlètes de pointe, soit Ludovic Martin et Michel Boillet, devront quant à eux encore se qualifier lors des compétitions internationales pour avoir la certitude qu'un, de nos deux membres précités, puisse partici-

per aux Jeux Olympiques, à Athènes.

Nous souhaitons plein de succès à Mich et Ludo. Je vous suggère de suivre l'évolution de nos compétiteurs sur notre site



www.actigym.ch



CHARLES ANDEREGG :

« NOUS SOUHAITONS PLEIN DE SUCCÈS À MICH ET LUDO »



GROUPE JAZZ, PAR NEFTINE, CARMEN & LAURA

Nous tenons à remercier les filles qui ont participé à la Cantonale de St-Prex pour la magnifique journée que nous avons passée et aussi pour la prestation remarquable qu'elles nous ont

offertes.

En ce qui concerne le concours de cette année, nous espérons qu'il sera aussi brillant que celui de l'année précédente et nous les encourageons vivement à

donner le maximum.

Allez ! Les filles, on vous fait confiance, et on sait que vous êtes capables de représenter Actigym avec distinction !!!!

N-C-L



**Fête Cantonale St-Prex 2003
11—16 ans
3ème rang sur 15 gymnastes**

GROUPE JAZZ, PAR LORENA & LUANA

Pour vous résumer en bref cette journée de concours à St-Prex, on va commencer par dire qu'il y avait une grande complicité entre toutes les filles du groupe, on s'est vraiment toutes rapprochées et ça

c'est génial. Après la démonstration on a « flippé » parce qu'on avait peur du résultat vu qu'on avait fait quelques petites fautes. Tout compte fait, cela s'est très bien passé et ça, Carmen. Laura et Neftine le sa-

vait !! Mais elles ont gardé le suspens jusqu'au bout ! Après les résultats, soulagement pour tout le monde et bonne humeur au rendez-vous!!

Lorena et Luana



**Pensez déjà à vos prochains
articles pour le bulletin
n° 3**

Parution dès septembre 2004

Ayez de l'imagination